

Bruxelles, le 30 Juin 2014

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### CHRISTIAN ZAHN ÉLU PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION INTERNATIONALE DE LA MUTUALITÉ

A l'occasion de sa XXIIème Assemblée Générale à Bruges le 26 juin 2014, les organisations membres de l'AIM ont élu M. Christian Zahn, Président de la vdek, comme Président de l'Association Internationale de la Mutualité.

Parmi ses priorités, M. Zahn s'engagera pour renforcer et unifier le mouvement mutualiste mondial dans le but de promouvoir les valeurs de solidarité, d'accès aux soins pour tous et de démocratie. L'AIM mettra tout en œuvre pour aider ses membres à faire reconnaître leurs spécificités et leurs activités dans les régions Afrique et Moyen-Orient, Amérique-Latine et Europe. Dans cette dernière, M. Zahn souhaite asseoir la présence de l'AIM auprès des institutions européennes et des parlements nationaux pour promouvoir les intérêts mutualistes au sein de l'Union.

En Allemagne, M. Zahn est Président de la fédération vdek, qui représente sept caisses d'assurance maladie et protège 26 millions de citoyens. M. Zahn est également président du conseil d'administration de l'Association Allemande des Caisses d'Assurance Maladie (GKV). Il était jusqu'alors Vice-président de l'AIM et président de la Commission Affaires européennes.

Les autres délégués élus dans le Bureau exécutif de l'AIM sont M. Luc Carsauw (Belgique) comme Trésorier, Messieurs Matthias Savignac (France), Theo Hoopenbraouwers (Pays-Bas) et Abdelaziz Alaoui (Maroc) et Mesdames Ana Maria Silva (Portugal) et Elisa Carolina Torrenegra (Colombie) comme Vice-présidents de l'AIM. Ce nouveau Bureau exécutif se réunira en Août pour préparer un programme de travail pour les trois prochaines années.